

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dipaparkan di atas, juga meninjau dari rumusan masalah yang diangkat dalam penelitian ini yaitu makna Sedekah dan Relevansinya Terhadap Terkabulnya Doa (Analisis Q.S Al-Taubah Ayat 103). Maka penelitian ini menghasilkan kesimpulan sebagai berikut :

1. Dalam surah al-Taubah yat 103 terdapat perbedaan diantara ulama dalam memaknai kata şadaqah, ada yang mengatakan shadaqah dalam arti zakat, dan ada juga yang mengatakan sedekah biasa. Tentunya mufassir dalam memaknai kata şadaqah mempunyai alasan tersendiri dalam menentukan makna shadaqah, ada yang merujuk pda kata **خذ** adalah perintah wajib yang menunjukkan makna zakat , dan ada yang merujuk dari segi pendekatan umum quran berupa **abāb al-nuzūl** maupun **munasabah**, dan dari pendekatan tersebut kata **shadaqah** dalam surah al-Taubah ayat 103 bukan zakat, melainkan sedekah sumbangan atau sedekah biasa.
2. Sedekah merupakan salah satu ibadah yang sangat dianjurkan dalam agama Islam, dalam konteks sedekah dan kaitanya dengan doa sedekah dapat dijadikan sebagai sarana untuk meminta sesuatu kepada Allah swt. baik dalam urusan jodoh, rezeki, keselamatan, kesehatan, ketentraman dalam hidup dan lain sebagainya. Sedekah dengan diiringi doa bukan berarti seseorang pamrih dalam ibadah, akan tetapi sedekah tetap diniatkan kepada Allah swt., dengan permohonan supaya hajat-hajatnya dikabulkan. Hal ini boleh dilakukan, sebab ketika seseorang memiliki keinginan lalu bersedekah dan mengiri dengan doa supaya hajatnya dikabulkan sama halnya dengan bertawasul dengan amal shaleh dan bertawassul dalam agama islam ini diperbolehkan.



B. Saran

Penulis ucapkan puji syukur kehadirat Allah swt. yang telah memberikan rahmat, taufik, hidayah dan inayah-Nya sehingga skripsi ini telah selesai disusun untuk memenuhi tugas akhir, meskipun masih banyak kekurangan karena terbatasnya kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk berbagai kalangan, khususnya bermanfaat bagi diri penulis sendiri dan bermanfaat bagi orang lain yang membaca atau mengkaji skripsi ini. Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah meluangkan waktu untuk membantu. Saran dan kritik yang membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan skripsi ini. Akhirul kalam, hanya kepada Allah swt. kita memohon pertolongan, mudah-mudahan Allah swt. senantiasa memberikan kemudahan, kesehatan, keberkahan dan kebahagiaan dalam hidup kita semua. Aamiin.

